

# Neue Uniformen für die Tänzer der KG Rot-Weiß

**STÜRZELBERG** (fhi) Die „Rheinperlen“ und das „Kindertanzcorps“ der Karnevalsgesellschaft (KG) Rot-Weiß Stürzelberg tanzen künftig in neuen Uniformen. Das Geld dafür wurde dem Verein von der VR Bank gespendet. Es stammt aus den Mitteln des rheinischen Gewinnsparvereins. Mit der Spende an die Karnevalsgesellschaft wolle man insbesondere das Engagement der Bank für das lokale Brauchtum und die Förderung der Gemeinschaft unterstreichen.

„In Zeiten, in denen Ehrenamtler immer höheren Auflagen und Hürden gegenüberstehen, ist eine solche Spende von unschätzbarem Wert“, sagt Markus Fillinger, 1. Vorsitzender der KG

Rot-Weiß Stürzelberg. „Sie ermöglicht es uns, den jüngsten Mitgliedern unseres Vereins eine Freude zu machen und ihnen den Einstieg in das karnevalistische Brauchtum zu erleichtern.“ Der Verein sei der VR Bank daher sehr dankbar, dass die Entscheidung auf die Karnevalisten gefallen ist.

„Wir sind stolz darauf, durch die Institution des Spendenbeirats, den es mittlerweile seit fast 20 Jahren gibt, die Vereine glücklich zu machen“, sagt Klaus Saedler, Spendenbeiratsbetreuer der VR Bank. Es sei dem Beirat eine Herzensangelegenheit, sich weiterhin für die Vereine und Institutionen einzusetzen. „Die Unterstützung der kleinsten Mitglieder ist entscheidend für das Fortbestehen der Tradition und wir freuen uns, Teil dieser Entwicklung zu sein“, sagt er.

Auch Jacqueline Levering, Geschäftsführerin der Karnevalsgesellschaft, betont die Relevanz der 1500 Euro für die Kinder der Tanzgarden. „Unsere Tanzgruppen sind das Herzstück der Karnevalsgesellschaft. Mit den neuen Uniformen können die Kinder voller Stolz auftreten und das Brauchtum in die nächste Generation tragen.“ Das sei besonders in der heutigen Zeit wichtig, „damit auch in Zukunft weiter ‚Stürzelberg Helau‘ gerufen werden kann.“



Die Tänzerinnen und Tänzer freuen sich über neue Uniformen. FOTO: KG ROT-WEISS